

{besps}secretariageneral13092013|width=215|height=161{/besps}

En el día de ayer a las 10:30 hs., se realizó una charla en la escuela media N° 1 a cargo de 2 referentes de la Universidad de Buenos Aires. La misma tuvo como objetivo informar acerca de dicha institución educativa a los alumnos que este año finalizan la etapa de educación secundaria. A través de una serie de diapositivas, se trataron diferentes puntos relacionados al cambio que se realiza cuando el egresado elige una carrera y decide mudarse a otra ciudad; por otro lado se buscó la participación de los jóvenes presentes, escuchando sus diferentes opiniones al respecto.

En el encuentro estuvieron presentes la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, la Directora de Relaciones Institucionales Agustina Bonicalzi, la inspectora jefe distrital Silvina Ordoñez y la inspectora de nivel secundario Yolanda Cejas.